
“Cassibile  senza  pediatra,
subito la nomina”, riparte la
richiesta
Cassibile ancora alle prese con il problema pediatra.
Il consigliere comunale Paolo Romano torna sull’argomento con
una richiesta indirizzata all’Asp di Siracusa.
L’esponente di Fratelli d’Italia ricorda che “da alcuni anni
Cassibile-Fontane  Bianche  è  priva  del  suo  pediatra.  Le
numerose mamme ed i loro bambini sono costretti, come più
volte segnalato, a spostarsi a Siracusa, ad Avola o Floridia
per poter dare cura ai piccoli”.
Romano  chiede  la  nomina,  nelle  more  dell’assegnazione  dei
posti in corso di effettuazione presso l’Asp, la nomina di un
pediatra c he operi sul territorio come sempre è stato in
passato.
“Chiediamo che si ripristini- conclude Romano- il Diritto alla
Salute da garantire ai bambini di Cassibile e Fontane Bianche,
da troppo tempo a repentaglio”.
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